

Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

Ansprechpartner:

Markus Chmielorz, Dipl.-Päd.

presse@rosastrippe.de

(0234) 6404621

BO-YS – 25 Jahre Party für Schwule und Freunde im Kulturzentrum Bahnhof-Langendreer

Der erste Samstagabend im Monat ist im Kalender rot markiert. Auch am 7. März findet sie wieder statt, "die BO-YS", Party für Schwule im Kulturzentrum Bahnhof-Langendreer am Wallbaumweg 108.

Vor 25 Jahren entstand eine Idee in Bochums schwuler Szene, eine "schwule Fete" sollte es sein, ein Ort, an dem schwule Männer selbstverständlich und ohne Diskriminierung tanzen können. Doch bevor die "BO-YS" mit ihrem Markenzeichen des Bochumer-KFZ-Nummernschildes geboren wurde, standen eine Reihe von ganz anderen Namen zur Auswahl: Traumprinzenfete z. B., Männerschwoof, Gay Dance oder Schnittchenauflauf.

Zu Beginn wurde nur in der großen Halle des Kulturzentrums getanzt, dann kam zur Jahrtausendwende das neue "studio 108" hinzu. Insgesamt acht DJs legen heute auf den beiden Dancefloors auf, mit ihren unterschiedlichen Repertoires von den Disco-Klassikern der 1980er und 90er Jahre bis zu Trashpop oder R'n'B und House.

Die BO-YS war und ist Engagement aus der Community für die Community. Der Erlös der Party, die vom Verein Rosa Strippe und in den beiden Monaten Februar und Oktober von der Aidshilfe Bochum veranstaltet wird, kommt unmittelbar der Beratungsarbeit beider Einrichtungen und damit wiederum schwulen Männern zu Gute.

Die Szene verändert sich, die schwule Community hat in den letzten Jahren ein anderes Gesicht bekommen – "die BO-YS" jedoch bleibt Monat für Monat für schwule und bisexuelle Männer und deren Freundinnen und Freunde ein Fixpunkt im Revier, auch über den 25. Geburtstag hinaus. Weitere Informationen zur Party und zu den DJs erhalten Interessierte unter www.bo-ys.de